
Herr Puffe erklärte für die CDU-Fraktion, dass man dem Beschlussvorschlag folgen werde. Er 
wolle noch einmal auf die in den letzten Sitzungen gemachten protokollierten Anregungen seiner 
Fraktion hinweisen und bittet, dass diese in das zukünftige Verfahren mit einfließen.  
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschussvorschlag abstimmen. 
 


